

Le nombre de touristes russes s'accroît de 30% en 2019



La Havane, 15 jan. (RHC).- Cuba a connu l'année dernière une augmentation de 30% pour ce qui est du nombre des touristes russes venus à Cuba.

Suite aux sanctions étasuniennes s'attaquant directement au tourisme, le gouvernement cubain a adopté toute une série de mesures afin de poursuivre le développement de cet important secteur de l'économie cubaine.

Parmi ces mesures figurent la diversification du produit dont le développement du tourisme de nature, les loisirs et les terrains de camping, la coordination avec le secteur privé et les coopératives pour la substitution d'importations de produits de l'agriculture et de la mer et la promotion du tourisme culturel.

Le ministère cubain du Tourisme a également passé des accords avec des compagnies aériennes dont Nordwind Airlines de la Russie, sur Camagüey et la Russia Royal Flight sur Holguin et Varadero.

Cuba a d'autre part participé au salon du Tourisme Otdykh/Leisure. La Russie est montée à la troisième position sur la liste des pays de provenance des vacanciers qu'a accueillis Cuba en 2019 avec un peu plus de 170 mille touristes.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/212068-le-nombre-de-touristes-russes-saccroit-de-30-en-2019>



Radio Habana Cuba